

羽ばたけ！羽島っ子

7月号

「早寝・早起き、朝ご飯
笑顔で「いってらっしゃい！」公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse.-blog.jp/hashimasyo>

人権について考えよう～人権標語づくり～

校長 中川 辰也

羽島小学校では、毎年5月に校内人権旬間を設定し、いじめなど人権についての学習を行うとともに、子どもたち一人ひとり人権標語を作り、全員の標語を一つの冊子にして教室などに飾っています。今年もすばらしい、そして子どもらしい標語ができました。その中の一部を紹介します。

1年生	<ul style="list-style-type: none"> ・かしてくれて ありがとう ぼくも つぎから かすからね ・けんかをしたら おたがい ごめんね ・ともだちに なろう なかよく なろう
2年生	<ul style="list-style-type: none"> ・みんなが えがおになる ふわふわ ことばを つかおう ・なかよく げんき いっぱい やさしさ いっぱい ・ふわふわ シャワーで こころも すっきり
3年生	<ul style="list-style-type: none"> ・友だちと 仲良く 明るい 未来にしよう ・いじめをせず みんなと 仲良く 楽しくしよう ・友だちと 仲良く 遊びたい
4年生	<ul style="list-style-type: none"> ・ありがとう あなたが 言えば みんなが 笑う ・友だちと いっしょに遊ぶ 楽しいな ・ありがとう ふわふわ言葉 うれしいな
5年生	<ul style="list-style-type: none"> ・あいさつで えがおの 花を 咲かせよう ・えがおで あいさつ いい気持ち
6年生	<ul style="list-style-type: none"> ・みんなで 楽しい 学校生活に しよう。 ・考えよう みんなが 言われて うれしい言葉 悲しい言葉

充実した夏休みを過ごしましょう ～いろいろな体験活動にチャレンジ～

子どもたちがたいへん楽しみにしている夏休みが始まります。家族で夏休みの計画を話し合い、自分に合った無理のない学習計画を立て、また夏休みにしかできない体験活動に積極的に挑戦し、家族でたくさんの思い出をつくり、充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。「早寝・早起き、朝ご飯」、手洗い・うがいなど規則正しい生活にも心がけ、病気などにかからないように、そして事故や事件に遭わないように、ケガをしないように十分気をつけて生活してほしいと願っています。日頃できない家の手伝いにも、必ずこれだけはということを決めて、取り組ませてほしいと思います。保護者の皆様のご協力、そして地域の皆様の声かけ、見守りをよろしく願います。



9月2日(月)の始業式、大きく、たくましく成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

夏季休業中の学校閉庁日について

教職員の健康の保持・増進と心身のリフレッシュを図るとともに、総実勤務時間の短縮を図ることを目的として、市内の小・中学校において夏季休業期間中における計画的な学校閉庁を実施します。

今年度は下記の3日間が学校閉庁日となりますので、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をよろしく願います。

【学校閉庁日】

8月13日(火)・14日(水)・15日(木)

【留意事項】

- ・原則として、この3日間の学校職員の出勤は行わないこととします。
- ・緊急連絡の必要が生じた場合は、遠慮なく学級担任、又は教頭・校長に連絡してください。

ミニバレー大会

6月16(日)に水難救助法の講習会がありました。消防署から3名の講師をお招きし、心肺蘇生やAEDの使い方を教わりました。

その後のミニバレー大会では、どの学年もハッスルプレーの連発?でした。優勝の2年生、準優勝の6年生、おめでとうございます。



宿泊学習(5・6年生)

6月26・27日に南薩少年自然の家で宿泊学習が行われました。雨天の影響で、外での活動が制限されましたが、逆に他の小・中学校とレクリエーションをする機会が増えました。食堂で食べる食事とてもおいしかったです。



研究授業

小・中の先生が5・6年教室に集まり、授業参観を行いました。講師を招き、児童にとって効果的な指導方法を探り研修を深めることがねらいです。授業中は、課題に主体的に取り組んだり、友達と話し合ったりする姿が見られるなどの成果がありました。課題は2学期以降の指導に生かしていきます。



水泳授業参観

子ども達は日頃の学習の成果を披露すべく頑張りました。1・2年生は、「潜る・浮く」活動を楽しみました。3～6年生は各自の進み具合に応じて、泳ぎの練習をしました。夏休みには、更にたくさん泳ぐ機会を作っていただけるとありがたいです。ただし、水難事故の報道もございます。川や海など特に慣れない場所での水辺には十分注意をしてください。



いちき串木野市海岸クリーン作戦

いちき串木野市「海岸クリーン作戦」が実施されます。羽島小の子どもたちも5月に清掃活動を行いました。御都合のつかれる方は、子供・保護者・地域住民みなさんで御参加ください。

カレー作り(3・4年生)

当日は〇〇さんをはじめ多くの皆様に御協力いただきました。野菜を洗ったり包丁で野菜を切ったりと、なかなか経験できないことにも挑戦できたようです。おかげさまでおいしいカレーができました。

令和6年7月28日(日)
午前6時30分から1時間程度
場所：羽島漁港 他
持参する物：手袋・タオル・帽子・水筒
レーキ・熊手 等



- 1日(木) 出校日
- 13日(火) 学校閉庁日
- 16日(金)～18日(日) サマーキャンプインきりしま
- 21日(水) 出校日
- 9月1日(日) 第2回PTA資源回収(愛校作業)
- 9月2日(月) 2学期始業式
- 5日(月) 子どもサミット
- 13日(火) 青年学級盆踊り
- 25日(日) 南方神社太鼓踊り